
会 議 録 

件 名 平成 28年度 第 13回丹波市選挙管理委員会 

日 時 
平成 28年 12月２日  

午前９時 30分～午前 11時 

場 

所 

丹波市役所２階 

中会議室 

出席者 
藤井委員長、近藤委員長職務代理者、今井委員、青木委員 

村上書記長、荒木書記、吉住書記 

  

１ 開会・・・村上書記長 

 

２ 委員長あいさつ・・・12月に入り、風邪等も流行っているようであるのでそれぞれ気

をつけていただきたい。選挙管理員会の現委員は、来年１月26

日までが任期であるため、実質的にはこの定例の委員会が最後

となる。この4年間、無事に責務を果たさせたのは、書記長を

はじめとする事務局の存在が大きいと思っている。また、11

月20日執行の市長・市議選においては、大きな問題もなく、身

近で重要な選挙を無事に執行できたと感謝している。本日は、

定時登録等の議案について協議いただくが、よろしくお願いし

たい。 

 

３ 協議事項 

○議案第62号 平成28年12月定時登録における選挙人名簿に登録及び選挙人名簿か 

ら抹消する者について 

       ≪全委員異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第63号 選挙権を有する者の50分の１、３分の１の数について 

≪全委員異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第64号 丹波市選挙管理委員会委員及び補充員の選挙を行うべき事由の発生 

について 

≪全委員異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○報告第14号 選挙人名簿縦覧の場所について 

         ≪全委員異議なく承認≫ 

 

○報告第15号 丹波市長・丹波市議会議員選挙に係る専決事項について 

         ≪全委員異議なく承認≫ 

 

 



４ その他 

①選挙の記録（第2号）の発行について 

委員長・・・今回の選挙の投票率68.04％をどう捉えるか。 

事務局・・・報道関係者からは、取材の中では全体的に低調な印象を受けており、さ 

らに投票率の低い18歳、19歳が新たに加わったにもかかわらず、投票率 

の低下を２%程度で留めたのは評価できると伺っている。 

 

  ②成人式への出席について 

   事務局・・・藤井委員長と明推協の細見会長の出席のみとし、前回まで実施していた 

選挙啓発のDVD放映も取りやめで調整をしている。リーフレットについて 

は前回同様成人式終了後、他のパンフレット等とあわせて全員に郵送す 

る。 

   委員長・・・了解した。 

 

③第24回参議院議員通常選挙に係る県選挙管理委員会表彰について    

  事務局・・・参院選における投票率（県内6位）や選挙啓発の取組などが評価され、 

兵庫県選挙管理委員会から表彰をしていただくこととなった。ついて 

は、委員長の出席をお願いしたい。 

  委員長・・・了解した。 

 

 

５ 今後の日程 

   ≪意見等なし≫ 

 

６ 閉  会・・・近藤職務代理者 

 

  

○ 傍聴人の数・・・0人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


